

Kawah Putih: Sensasi Destinasi Wisata Penuh Kejutan Cocok Untuk Mahasiswa

Oleh Zelva Salsabila - 1503193093 - Telkom University



Hamparan luas kawah dengan perpaduan warna putih kehijauan disaat sepi pengunjung (Sumber: Penulis)

Pusing masalah kuliah, organisasi, kepanitian, teman dan keluarga membuat pikiran jalan di tempat saja yang seharusnya seperti kata BTS *life goes on*. Kita sebagai mahasiswa membutuhkan pikiran yang *fresh* dan tempat yang bisa kamu keluarkan semua masalah itu. Tepat sekali tempat itu adalah kawah putih.

Kawah putih merupakan danau atau kawah hasil dari letusan Gunung Patuha. Terletak di Kawasan Ciwidey lebih tepatnya Desa Alam Endah, Kecamatan Rancabali, Kabupaten Bandung.

Dominasi sekitar kawah ini dengan adanya batuan kapur putih dengan perpaduan warna air putih kehijauan serta adanya pepohonan unik yang hidup di sekitar kawah ini. Aroma belerang pastinya sangat terasa ketika datang kawah putih.

Memang menghirup belerang terlalu lama dapat mengganggu kesehatan. Akan tetapi, tahukah kamu ternyata belerang itu juga ada manfaatnya. Salah satunya, mengatasi permasalahan pada kulit. Informasi yang didapatkan, ternyata kita bisa menyentuh langsung air kawahnya.

Jangan terlalu lama, tidak baik untuk kesehatan. Pengalaman saya, terlalu lama berada di sekitar kawah ini bisa membuat pusing dan mual karena aroma belerang yang tercium sangat pekat. Saya sarankan untuk memakai masker ketika berada disini.

Kejutan yang akan dirasakan ketika datang kesini terutama mahasiswa adalah kamu tidak akan sangka jika tempat ini sangat *instagramable*. Keindahan yang apik berbalut hamparan air perpaduan warna putih kehijauan yang jarang ditemui di tempat wisata lainnya.

Kondisi cuaca yang sejuk dan dingin membuat rasanya ingin dipeluk mencari kehangatan. Cuaca sangat berbeda dengan letak kampus daerah bojongsoang dan sekitarnya yang sekarang sudah panas, debu dan kering.

Tidak hanya melihat dari segi keindahan dan liburan tetapi juga dari kondisi masyarakat sekitar. Mereka melakukan pekerjaan atau bisnis dari wisata ini. Seperti halnya, ada ontang-anting atau semacam kendaraan angkutan umum yang disediakan oleh pihak wisata untuk menunjang ke kawah putih. Jadi, tanpa sadar kita berkunjung kesana tidak hanya untuk kebahagiaan diri sendiri tetapi kita sudah memberikan kebahagiaan kepada orang lain.

Jangan datang ketika hari libur atau tanggal merah. Jangan kaget juga ketika mengunjungi tempat ini sangat ramai. Bukannya mencari suasana ketenangan dan kedamaian melainkan penuh kebisingan. Kalau kamu sedang beruntung, kamu bisa sangat menikmati kawah putih ini dengan damai.

Masalah jarak tempuh ke kawah putih dari Bojongsoang sekitar kurang lebih 30 km atau 1 jam 20 menit. Lumayan jauh, tetapi ketika berangkatnya bersama teman-teman sembari *touring* tidak akan terasa jauh sama sekali karena disuguhkan dengan pemandangan yang sangat indah dan akan terasa seru.

Harga yang harus dikeluarkan menurut saya lumayan mahal apalagi dikantong mahasiswa. Biaya masuk untuk warga lokal Rp27.000, parkir motor Rp6.000 dan mobil Rp11.000. Ada juga tambahan biaya untuk naik ontang-anting sekitar Rp27.000 sudah Pulang Pergi (PP).

Jadi, kalau dihitung-hitung untuk main kesini kamu bisa mengeluarkan setidaknya 60.000. Eitss, tenang, kan bisa patungan bareng teman kamu masalah parkir. Liburan kali ini kamu memberikan kebahagiaan kepada orang lain secara tidak langsung. Mengeluarkan harga yang lumayan mahal untuk liburan sesekali tidak apa-apa bukan?

Kesenangan berasal dari diri sendiri dan yang tahu kamu butuh kesenangan seperti apa hanya diri kamu sendiri. *So, for me this is so worth it!*